

100 Jahre DRK Ortsvereinigung Mühlheim

Die Ortsvereinigung Mühlheim des Deutschen Roten Kreuzes feierte gestern das 100-jährige Bestehen mit einer akademischen Feier. Der 1. Vorsitzende Rainer Schmitt begrüßte die Anwesenden und stellte die Entwicklung der Ortsvereinigung von der Gründung bis heute dar. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller überbrachten die Glückwünsche der Stadt Mühlheim und sprachen ihre Anerkennung für das große Engagement aus. Ein Dank ging auch an Rebecca Koch, Schülerin der Musikschule in Mühlheim, für die musikalische Begleitung zur Feierstunde.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de